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Si è svolta all'interno della Sala Giunta del Palazzo di Città, una riunione alla quale 
hanno partecipato il  sindaco Carmelo Pace,  l'assessore alle Politiche Comunitarie, 
Davide  Caico  e  le  associazioni  di  volontariato  e  che  operano  nel  sociale.  Scopo 
dell'incontro: discutere del “Progetto ristrutturazione Casa – Albergo per Anziani” di 
Ribera.
Il recupero e il riuso della Casa – Albergo per Anziani rientra tra gli interventi che la  
Provincia di Agrigento ha proposto all'interno del PIST della coalizione “Terre Sicane 
– Sciacca”. Il recupero e la rimessa in funzione del suddetto immobile, di proprietà 
dell'Ente Provincia,  risulterebbe tra gli  interventi e i  servizi socio-assistenziali  più 
richiesti  dalla popolazione di riferimento di tutto il  bacino, essendo il  Comune di 
Ribera capofila del Distretto Socio Sanitario D6.
L'intervento consisterà nei lavori di ristrutturazione, ammodernamento tecnologico e 
riqualificazione delle degenze e dei servizi sanitari della Casa Albergo per Anziani, al 
fine di recuperare la struttura all'uso originario, peraltro mai attuato, mettendola al 
servizio del comprensorio.
A tal fine, le amministrazioni della Provincia Regionale di Agrigento e del Comune di 
Ribera, in data 8 febbraio 2010, hanno sottoscritto un apposito protocollo d'intesa con 
il quale si sono impegnati a porre in essere tutte le azioni utili al raggiungimento del 
comune obiettivo del recupero, del riuso e della successiva gestione dell'immobile. 
La Provincia si è impegnata ad assumersi i principali oneri (2 milioni e 100 mila euro 
per  la  parte  infrastrutturale;  700  mila  per  gli  arredi  e  le  cucine)  relativi  alla 
progettazione  dell'intervento,  mentre  il  Comune si  è  impegnato  a  promuoverne  il 
finanziamento  nell'ambito  del  PIST  nonché  a  curarne  la  fase  gestionale.  A tal 
proposito, il Comune stabilirà, per le attività e i servizi che dovranno essere svolte al  
suo  interno,  come  previsto  dalla  legislazione  vigente,  forme  e  modi  per  il 
coinvolgimento dei privati.



“Abbiamo  già  discusso  del  progetto –  afferma  l'assessore  Caico  –  in  un  primo 
incontro al quale ne seguiranno degli altri. L'importanza del progetto è rilevante e  
l'impegno dell'Amministrazione sarà totale”.
“Sta per arrivare il momento – afferma il sindaco Carmelo Pace –  tanto atteso da  
tutti noi in questi anni: la Casa Albergo per Anziani avrà il lustro che merita per il  
ruolo  di  fondamentale  importanza  che  potrà  svolgere  per  Ribera  e  tutto  il  
comprensorio.  Ci  siamo già  attivati  per  dare  seguito  al  protocollo d'intesa  dello  
scorso  febbraio,  in  sinergia  con  gli  operatori  del  settore  e  le  associazioni  che  
operano nel sociale”.

Ufficio di Gabinetto del Sindaco
Comune di Ribera


